

Niegan que se esté formando un bloque del cono sur americano

(AP y PL)

BUENOS AIRES, 4 de octubre.—El canciller uruguayo, Adolfo Folle Martínez, negó hoy que la Argentina, Chile, Paraguay y su país hubieran formado un "bloque del Cono Sur", pero admitió que "hay coincidencias", entre ellos sobre cuestiones de política interregional y regional.

En una entrevista con **Radio Splendid** de Buenos Aires desde Nueva York, donde asiste a la sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el ministro uruguayo dijo que "yo entiendo que eso no es bloque. En ningún momento ninguno de los participantes ha expresado el deseo de formar bloques ni mucho menos".

Aludió así a una reunión en Nueva York en la que Folle Martínez participó con sus colegas de Argentina, Carlos W. Pastor; de Chile, Hernán Cubillos, y de Paraguay, Alberto Nogués.

El diario **Clarín** comentó hoy que la reunión de los ministros en Nueva York indicaría un propósito de los 4 países de formar un "bloque" para actuar conjuntamente en determinadas cuestiones políticas ante distintos foros internacionales, en particular la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos,

en La Paz, a fines de este mes.

Folle Martínez declaró en la entrevista que "lo que pasa es que hay coincidencias en la mayor parte de los puntos de vista, de los problemas que se están agitando actualmente en el mundo y especialmente en América Latina. Eso es lo que nos lleva a reunirnos para cambiar ideas al respecto. Pero eso no quiere decir de modo absoluto que se estén formando bloques".

Brasil estuvo ausente de la reunión de los cancilleres en Nueva York, lo que dio paso a las especulaciones

sobre la supuesta formación de un bloque.

SITUACION DE MORDAZA

La situación actual de Uruguay se asemeja en muchos aspectos a la de un país ocupado por tropas enemigas, comentó el diario panameño **Crítica**.

El tabloide analizó diversos aspectos de la vida cotidiana uruguaya desde que las Fuerzas Armadas instauraron su dictadura en 1973, bajo el patrocinio de empresas transnacionales norteamericanas.

"En un primer periodo,

finaliza en 1974, los militares destruyeron las estructuras funcionales gubernamentales y populares, entre ellas, el Parlamento, la universidad, partidos políticos, la organización sindical, y erradicación, por exilio o por cárcel a sus dirigentes", apuntó **Crítica**.

"El drama uruguayo —según el rotativo— llega hasta el extremo de iniciar el control estricto de las actividades del individuo desde los 5 años, con datos que son comparados con los que posee el Estado Mayor de las Fuerzas Armadas en sus archivos centrales".

EL DIA

Murió el sociólogo italiano G. Germani

(IPS y AFP)

ROMA, 4 de octubre.—El sociólogo italiano Gino Germani falleció ayer en Roma, a los 68 años de edad.

Germani era vastamente conocido en los ambientes universitarios latinoamericanos, sobre todo en la Argentina, donde residió durante varios años.

Director del Instituto de Sociología de la Universidad Nacional de Buenos Aires, Germani es considerado el

principal promotor de su especialidad en ese país sudamericano.

Fundó, además, la Sociedad de Sociología Científica de la Argentina, país al que se trasladó en 1943, luego de verse obligado a emigrar de Italia a raíz de sus convicciones antifascistas.

Después de concluir en 1966 sus actividades docentes y académicas en Argentina, se estableció en los Estados Unidos, donde tuvo a su cargo el Departamento de Sociología de la Universidad de Harvard.

en una llamada telefónica a la **AFP**.

Varetto estaba encargado de las relaciones sindicales en el seno de la empresa italiana.

Las heridas de Varetto no son graves, según un primer parte médico.